## Aus dem Gemeinderat Remetschwil

#### **Bundesfeier findet statt!**

Der Gemeinderat hat entschieden, die Bundesfeier – unter Einhaltung der aktuellen Schutzmassnahmen – durchzuführen. Der Bevölkerung soll ein kleines Stück Normalität in diesen speziellen Zeiten angeboten werden. Der Sportclub Busslingen hat sich verdankenswerterweise bereit erklärt, die Organisation zu übernehmen. Dem Verein wird bestens gedankt. Aufgrund der Corona-Vorschriften ist eine Anmeldung erforderlich. Die maximale Teilnehmerzahl beträgt 250 Personen. Die Bevölkerung wird rechtzeitig mittels Flugblatt über die Organisation und das Anmeldeverfahren informiert. Aktuell werden noch keine Anmeldungen entgegengenommen.

### Aargau Tourismus Gutscheine – AKB Solidaritätsaktion

Die Aarg. Kantonalbank lanciert zusammen mit Aargau Tourismus eine Gutscheinaktion für persönliche Erlebnismomente im Kanton Aargau und unterstützt damit zahlreiche lokale Unternehmungen und Menschen, die sich in einer finanziell herausfordernden Situation befinden. Eingelöst werden kann der Wert-Gutschein bei Institutionen wie Hof-Lädelis, Restaurants, Hotels, Museen, Freizeit- und Kulturbetrieben etc. Eine detaillierte Liste ist bei <a href="www.aargautourismus/erlebnismomen.ch">www.aargautourismus/erlebnismomen.ch</a> abrufbar.

Die Aarg. Kantonalbank verschenkt Gutscheine im Wert von Fr. 500'000.00 proportional zu den Einwohnerzahlen an alle Gemeinden. Die Gemeinde Remetschwil hat 59 Gutscheine à Fr. 25.00 erhalten. Mit diesen Gutscheinen sollen Menschen (Einzelpersonen, Paare und Familien) im Sinne der Solidarität eine Freude bereitet werden können. Die Aktion ist bewusst eine Solidaritätsaktion und nicht eine Sozialaktion.

Der Gemeinderat hat entschieden, die 59 Gutscheine an die Remetschwiler Bevölkerung zu verschenken. Die Gutscheine können ausschliesslich persönlich am Schalter der Gemeindekanzlei bezogen werden. Pro Haushalt werden maximal zwei Gutscheine abgegeben. "Es hett, solangs hett".

# Nutzung von Gemeinderäumlichkeiten / Seniorenausflug / Besuch bei Jubilarinnen und Jubilaren

Der Gemeinderat hat entschieden, die gemeindeeigenen Räumlichkeiten ab sofort wieder für die Benutzung/Vermietung zu öffnen. Folgendes ist dabei zu beachten:

- a) Die Schutz- und Hygienevorschriften des Bundes als auch allfällige Schutzkonzepte von Verbänden sind zwingend einzuhalten.
- b) Sofern der Schutzabstand nicht eingehalten werden kann, sind Schutzmasken zu tragen.
- c) Die Infektionsketten müssen jederzeit nachvollziehbar sein (Teilnehmerlisten).
- d) Duschen und Garderoben bleiben geschlossen.

- e) Desinfektionsmittel sind durch die Benutzer selber zu organisieren; die Gemeinde stellt diese nicht zur Verfügung.
- f) Die Einhaltung der Schutzvorschriften liegt in der Eigenverantwortung der Benutzer.
- g) Es wird den Benützern empfohlen, die Räumlichkeiten vor/nach der Benützung zu desinfizieren (gilt nicht für die Turnhalle).

Im Weiteren hat der Gemeinderat entschieden, den Seniorenausflug vom Mittwoch, 16. September 2020, durchzuführen. Die dannzumal geltenden Schutzvorschriften sind einzuhalten.

Nach den Sommerferien wird der Gemeinderat auch die Besuche bei den Jubilarinnen und Jubilaren wiederaufnehmen.

### **Auftrag**

Die Gemeinde erteilte folgenden Auftrag:

• Periodische Kontrolle von diversen Elektroinstallationen an die Elektra Remetschwil

### Baubewilligungen

Die Gemeinde erteilte folgende Baubewilligungen:

- Clemens und Antonella Zai, Hägelerstrasse, für eine Velobox
- Daniel und Daniela Eymann, Haldemättlistrasse, für eine Pergola

Remetschwil, 16. Juni 2020 / Mü

**Der Gemeinderat**